



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : RAPAT KOORDINASI PERANGKAT  
DAERAH  
HARI/TGL : SELASA, 06 JUNI 2023  
PUKUL : 08.00 s/d SELESAI  
TEMPAT : AULA K.H NOER ALI, GEDUNG BUPATI  
BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

**BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,**

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ASISTEN, INSPEKTUR, STAF AHLI DAN  
KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KAPOLSEK DAN DANRAMIL SE-  
KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM KEGIATAN **RAPAT KOORDINASI PERANGKAT DAERAH.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SAAT INI KITA AKAN SEGERA MENGHADAPI PEMILIHAN UMUM (PEMILU) DAN PEMILIHAN KEPALA DAERAH (PILKADA) DI KABUPATEN BEKASI. PEMILU DAN PILKADA MERUPAKAN MOMEN PENTING DALAM KEHIDUPAN DEMOKRASI.

MELALUI PROSES INI, KITA MEMILIH WAKIL-WAKIL RAKYAT YANG AKAN BERTANGGUNG JAWAB DALAM MEMIMPIN KABUPATEN BEKASI SELAMA PERIODE YANG AKAN DATANG. OLEH KARENA ITU, PERSIAPAN YANG MATANG DAN KOORDINASI YANG BAIK SANGATLAH KRUSIAL UNTUK MEMASTIKAN KEBERHASILAN PROSES INI.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

PERAN PEMERINTAH DAERAH TENTUNYA HARUS DAAPAT MEMASTIKAN BAHWA SETIAP TAHAPAN PEMILU DAN PILKADA BERJALAN DENGAN LANCAR, ADIL, DAN TRANSPARAN. SALAH SATU HAL TERPENTING DALAM PERSIAPAN ADALAH MENJAGA KEAMANAN DAN KETERTIBAN SELAMA MASA KAMPANYE SAMPAI KE HARI PEMUNGUTAN SUARA.

SAYA MENGHIMBAU KEPADA SELURUH PIHAK UNTUK BISA MENJUNJUNG TINGGI NILAI-NILAI DEMOKRASI DAN MENGHINDARI SEGALA BENTUK KAMPANYE NEGATIF, FITNAH, ATAU PROVOKASI YANG DAPAT MERUSAK PROSES DEMOKRASI.

SELAIN ITU, PENTING BAGI KITA UNTUK MEMASTIKAN KESIAPAN INFRASTRUKTUR DAN LOGISTIK YANG DIPERLUKAN. HAL INI TERMASUK MENJAMIN KETERSEDIAAN TEMPAT PEMUNGUTAN SUARA YANG MEMADAI, PEMENUHAN KEBUTUHAN LOGISTIK, SERTA KETERSEDIAAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG BERKUALITAS DALAM MENGAWASI DAN MELAKSANAKAN PEMILU DAN PILKADA.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

KAMI JUGA BERKOMITMEN UNTUK MEMBERIKAN INFORMASI YANG JELAS DAN TRANSPARAN KEPADA MASYARAKAT MENGENAI TAHAPAN PEMILU DAN

PILKADA, TERMASUK ATURAN-ATURAN YANG BERLAKU DAN MEKANISME PENGAWASAN YANG ADA. KAMI JUGA AKAN MEMANFAATKAN PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL UNTUK MEMASTIKAN INFORMASI INI TERSAMPAIKAN DENGAN BAIK DAN MUDAH DIAKSES OLEH SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

KESUKSESAN PEMILU DAN PILKADA TIDAK HANYA TERGANTUNG PADA PEMERINTAH DAERAH, TETAPI JUGA PADA PARTISIPASI AKTIF DARI SELURUH ELEMEN MASYARAKAT. SAYA MENGAJAK SEMUA PIHAK, BAIK ITU PARTAI POLITIK, CALON PEMIMPIN, MAUPUN MASYARAKAT UMUM, UNTUK DAPAT BERPERAN AKTIF DALAM MENJAGA DAN MEMPERKUAT DEMOKRASI DI KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**  
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.  
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**